

Sanders y Warren exigen al gobierno de Bolsonaro que retire cargos contra periodista Greenwald



Washington, 24 ene (RHC) La senadora y precandidata demócrata a la presidencia estadounidense Elizabeth Warren se unió hoy a su colega Bernie Sanders en criticar la acusación presentada por el gobierno brasileño contra el periodista norteamericano Glenn Greenwald.

Hace dos días, la Fiscalía del país sudamericano presentó cargos contra el cofundador del portal digital The Intercept por su publicación de artículos sobre mensajes obtenidos por piratas informáticos que invadieron teléfonos móviles de autoridades.

Tales hackers intervinieron los celulares del exjefe y actual ministro de Justicia Sérgio Moro y de los fiscales de la operación anticorrupción Lava Jato, cuyas conversaciones privadas revelaron irregularidades del proceso que llevó a prisión al expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva.

El gobierno de (Jair) Bolsonaro está buscando represalias estatales contra Glenn Greenwald debido a su trabajo como periodista para exponer el abuso público y la corrupción, escribió este jueves Warren en su cuenta de Twitter.

De acuerdo con la legisladora por Massachusetts, Brasil debería retirar los cargos de inmediato y detener sus ataques contra una prensa libre y abierta.

Warren se pronunció de ese modo luego de que el senador Sanders, también aspirante a la Casa Blanca estadounidense, escribió ayer en esa misma plataforma que Bolsonaro está amenazando a Greenwald por el 'crimen' de hacer periodismo.

La prensa libre nunca es más importante que cuando expone las malas acciones de los poderosos, expresó el legislador por Vermont, quien llamó al gobierno brasileño a 'poner fin a su ataque autoritario contra la libertad de prensa y el estado de derecho'.

Tras difundirse la noticia de la acusación contra el también abogado norteamericano, varios medios norteamericanos de prensa, organizaciones, periodistas y otras figuras públicas manifestaron su condena a esa acción en el país sudamericano.

En un editorial publicado sobre el tema, el diario The New York Times recordó que Greenwald ha enfrentado amenazas continuas en Brasil desde que The Intercept reveló en junio pasado los textos filtrados sobre la actividad ilegal de Moro, 'que ayudó a despejar el camino para la elección de Bolsonaro'.

A través de un comunicado enviado al portal digital The Daily Beast, el propio Greenwald manifestó que la denuncia en su contra es un intento obvio de atacar a una prensa libre en represalia por las revelaciones sobre el juez y el gobierno del presidente brasileño.

La Unión Estadounidense de Libertades Civiles compartió en Twitter un reporte sobre la acusación y llamó a la administración estadounidense a 'condenar de inmediato este escandaloso asalto a la libertad de prensa'.

De acuerdo con esa organización, el gobierno de Donald Trump debe reconocer que sus ataques contra las libertades de prensa dentro de Estados Unidos tienen consecuencias para los periodistas norteamericanos que hacen su trabajo en el extranjero, como Greenwald.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212742-sanders-y-warren-exigen-al-gobierno-de-bolsonaro-que- retire-cargos-contra-periodista-greenwald>



Radio Habana Cuba